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Introducción 
Uno de los miedos más comunes entre los propietarios de un perro, es cuando estos esperan la llegada de 

un bebé. Es motivo de muchas consultas la pregunta, ¿cómo reaccionará mi perro? ¿Debo prepararlo para 

el nuevo acontecimiento? Afortunadamente, las estadísticas están a favor de los perros: la gran mayoría de 

mascotas aceptan con curiosidad la llegada de un nuevo miembro a la familia (o a la manada, desde el 

punto de vista del perro). 
  Una falsa creencia cuando perros y bebés conviven es que los padres piensan que los perros son 

perjudiciales para su hijo, para su salud y, al contrario, los perros son beneficiosos para la salud del recién 

nacido, como varios estudios lo demuestran.  

  No obstante, existe una minoría de perros que pueden percibir al nuevo miembro como alguien extraño, e 

incluso, como una posible pieza de caza, sobre todo, en aquellos perros que no están acostumbrados no 

sólo a los bebés, sino tampoco a los niños. Por tanto, para estos casos, tendremos que empezar a 

prepararnos tomando varias precauciones. 

Procedimiento antes del nacimiento 
• El proceso de introducción del bebé debe comenzar antes de su nacimiento. 

Cualquier propietario debe asegurarse de tener un buen control sobre su perro 

con una educación básica. 

• Antes de la llegada del bebé se debe establecer un horario regular tanto de 
alimentación como de paseos que se ajuste a la realidad de las futuras 

circunstancias. 

• Para que el paseo del bebé en cochecito acompañados del perro no 

suponga un esfuerzo extra, debe enseñársele a caminar a un lado con correa. 

• Conviene que el animal se acostumbre al olor característico de los nuevos artículos que utilizara el bebé 

olfateándolos. El propietario puede también manosearlos e impregnarse de su olor para que el perro le 

huela. 

• Cuando nazca el niño, la persona que se quede cuidando al perro le mostrará ropas o pañales usados del 

bebé. 

• No olvidemos que el perro debe olerlas, pero en ningún caso cogerlas con la boca o mordisquearlas. 

Procedimiento en la llegada del bebé a casa 
• Cuando el bebé entre en casa, el propietario debe poder saludar y prestar 

atención al animal sin tener que decirle que se marche, o arriesgarse a 

intervenir porque esté molestando al bebé. 

• Si se trata de un animal que salta al saludar, se le debe poner en otro cuarto 

hasta que todo esté tranquilo y el propietario pueda entrar a saludarlo. 

• Haga que un miembro de la familia se siente en el sofá con el bebé sobre las 

rodillas, entonces usted puede estar libre para controlar al perro. 

• Déjele olisquear al bebé, acercarse e investigar. Póngale la correa si no está seguro de cómo va a 

reaccionar, o si es inquieto o algo brusco, si se muestra tímido o reacciona con miedo ante el bebé. 

• Acarícielo y háblele suavemente, aliéntele para que se acerque. No le obligue, ni le acerque el bebé. 

• Si su perro gruñe al niño, ríñale y llévelo a otra habitación. Pruebe otra vez cuando se haya calmado.  

• Nunca deje al perro solo con el niño hasta que éste tenga edad suficiente como para reaccionar bien 

delante del perro.  
• Si su perro sigue mostrando miedo, o agresividad, debe exponerlo al bebé muy poco a poco, premiando 

cada momento tranquilo y alegre del perro, regañando verbalmente y separando al niño del perro en 

cuanto éste muestre la mínima señal de miedo o de agresión. 

• Ante cualquier duda, ponga el bozal a su perro, pero no se confíe, sólo con un empujón por descuido 

puede hacer daño al niño en un momento dado.  
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